

## Burundi : clôturation des jeux sportifs et culturels militaires de la CAE

@rib News, 28/08/2011 â€“ Source Xinhua Les jeux sportifs et culturels militaires des pays membres de la Communauté est-africaine qui se déroulaient à Bujumbura depuis le 16 août dernier se sont clôturés samedi au stade prince Louis Rwagasore en présence du deuxième vice-président burundais Gervais Ruyikiri et des ministres de la Défense nationale et des Sports, respectivement le général Pontien Gacyubwenge et Jean Jacques Nyenimigabo. Au total, c'étaient cinq disciplines à savoir le cross country, le basketball, le handball, le football et le netball féminin. Le Kenya a remporté une triple victoire en cross country masculin et féminin et en handball. Au cross country masculin, il a été suivi par le Burundi et la Tanzanie et du côté féminin par l'Ouganda et le Rwanda. Au handball, il a été suivi par l'Ouganda et le Burundi. Le Burundi pays hôte a remporté la victoire en basketball, une discipline qui traditionnellement ne figurait pas sur la liste des disciplines discutées au niveau de ces compétitions. Il a été suivi par le Kenya et la Tanzanie. La Tanzanie quant à elle est devenue championne en netball féminin suivie par le Kenya et l'Ouganda. Cette discipline est moins connue par les Burundais et le Rwanda qui y ont participé respectivement pour la première et la deuxième fois, selon le colonel Gaspard Gasanzwe, vice-président du comité d'organisation de cette compétition. Enfin, l'Ouganda a remporté la victoire au football suivi par le Kenya et le Burundi. Les participants à ces jeux organisés sous le thème « Un seul peuple, une seule destinée » ont eu l'occasion de visiter l'intérieur du pays pendant une journée. Une équipe s'est rendue à Nyanza-lac au sud du pays et une autre a pris le chemin de Rutana au sud-est du Burundi pour visiter la Société sucrière du Moso de Gihofi.